

Remerciements : cette journée n'aurait pas été possible sans partenaires, alors MERCI

➤ Article Ouest France du samedi 13 avril 2024

Collège Dolto : journée paralympique enflammée

Pacé – Mercredi, les collégiens ont eu de multiples aperçus des sports paralympiques grâce à leur professeur de sports, Stéphane Raux. Celui-ci a appris qu'il porterait la flamme olympique en Touraine.

Mercredi, la nouvelle journée paralympique organisée au collège Dolto a vu beaucoup d'activités, comme le volley assis, le cécifoot, le basket en fauteuil, la boccia, le curling, le show down, le lancer assis. Une course avec guide, les yeux bandés, s'est déroulée devant le champion paralympique multimédaille Aladj Ba. Les jeunes, fascinés, ont pu parler aussi avec Hadou Guerchouché, le maraîche de la section. « Il y a eu des émotions très fortes », remarque Stéphane Raux.

Des sponsors étaient présents. Jeannine Huon, présidente de la SMLH qui soutient la section, Gilles Follea et Patrick Bihan, du Rotary-Rennes et Sylvain Portier de l'UNSS35 (Union du sport scolaire) et d'autres. Ces soutiens ont financé une partie des fauteuils pour handicapés loués par l'UNSS 35 qui peut maintenant les mettre à la disposition des collégiens. « On souhaite accompagner ces actions, l'engagement des jeunes et aider les familles », déclare Patrick Bihan.

Était présent aussi Jean-Marc Serfaty, le référent ministériel des JOP qui a travaillé en 2017 et 2018 avec le docteur François Carré sur la nécessité de bouger au moins 30 minutes par jour. Ils ont ouvert avec des écoles qui continuent l'entraînement : « Les élèves écoutent davantage en classe, les conditions d'apprentissage sont meilleures. 30 minutes de partage avec les enseignants, sans performance, c'est du bien-être pour tous ! » D'où l'intérêt d'une section olympique.

Transformer la jeunesse durablement

Jean-Marc Serfaty parle de construire l'héritage des JO, « de faire d'eux un levier pour transformer la jeunesse durablement ; l'inscrire dans un mode de vie actif et solidaire. Connaître les champions, les sportifs, et le paralympique, c'est une ouverture vers l'inclusion. Il est bon aussi de rappeler aux parents que l'inaptitude chez un enfant n'existe pas, les professeurs d'éducation physique et sportive savent s'adapter. »

Les élèves ont fini leur journée au bassin d'eaux vives de Cesson-Sévigné. Ils ont fait des descentes en rafting là où ils avaient vu les championnats de France de kayak. « Beaucoup d'émotions, des cris, la peur la surprise, des sensations nouvelles, mais finalement, émotions, sensations, cohésion avec de larges sourires et un taux de satisfaction supérieur à 100 % », assure Stéphane Raux.

Ce professeur de sports qui déploie le plus gros projet de France pour faire la promotion des sports à l'occasion des JO, a été désigné par un des sponsors des JO comme porteur de la flamme olympique, le 27 mai, en Touraine. Une nouvelle magnifique pour lui, ses élèves et tout le collège.

Stéphane Raux avec des soutiens du rotary club de Rennes. Photo: OUEST FRANCE

Vezein-le-Coquet
LANCLEMENT COMM
Appartement du T2

➤ Un grand MERCI à tous les partenaires :

- Le HRC : Handicap Rennes Club pour le prêt de matériel : boccia, show down. Merci Yann
- Le CDOS : Comité Départemental Olympique et Sportif : prêt de matériel. Merci Sandrine
- La CASDEN Banque Populaire : prise en charge de prestation. Merci Séverine
- Le Rotary-Clubs d'Ille et Vilaine : Aide au financement des fauteuils baskets UNSS
- Merci René, Patrick, Gilles
- Duo sport – UNSS : mise à disposition de basket fauteuil. Merci Sylvain
- SMLH : Qui soutient la section. Merci Jeannine
- Handisport 35 : mise à disposition de fauteuils basket et encadrant. Merci Floriane
- Département 35 : Encadrant. Merci Michaël
- Ville de Pacé : Prêt de barrières : Merci Olivier

➤ Et pour relayer toutes ces actions et cette magnifique journée, MERCI aux médias présents :

- France télévision : France 3 Bretagne : Merci Benoit
- Service communication du département : Merci Gwenael
- Radio Soleil 35 : 95.3 FM. Merci Guillaume
- Radio Bleu Armorique : 103.1 FM : Merci Loïc
- Ouest France : Merci Sophie
- Académie de Rennes : IPR EPS : Merci Luc
- Ministère des sports : référent ministériel JOP : merci Jean-Marc